
第 32回まっちゃ１３９勉強会のアンケート結果 

65名の方に回答いただきました（参加は 110名） 

1.今回参加された、参加されるものをお教え下さい 

 

 

2.今回の会場はいかがでしたか？ 

 

3.参加費はいかがでしたか？ 

 

  



4.今回の勉強会をどこでお知りになりましたか？ 

 

5(1)管理者が知っておくべき情報セキュリティ理論と実践（日本マイクロソフト 香山さん） 

 

5(2)受付番号によるライトニングトーク（全体を総括して） 

 

  



5(3)目覚まし勉強会に参加された方にお聞きします。目覚まし勉強会はいかがでしたか？ 

 

 

 

6.今後の勉強会での希望テーマをご記入ください 

 androidプログラミング 

 http://www.itmedia.co.jp/enterprise/spv/1704/20/news050.html 

オープンソースのセキュリティ対策について 

 IoT 

 IoTのセキュリティ 

 IT・セキュリティ教育 

 linuxカーネルセキュリティー機能とか 

 NIST、SANS、IPA等の公開ドキュメントで「これは読んどけ」なマイチョイスの紹介 

 SSLのお話 

 web アプリケーションレベルのセキュリティ 

 いつか、MS澤さんのセキュリティとプレゼンのお話（以前名古屋でやったもの）のその後の Updateが聞けるとうれしいです

（当日、仕事で行けなかったので）。 

 インフラ系で何かあれば。 

 クラウドサービス(saas)利用について気を付けねばならないこと！ 

 セキュアプログラミング 

 セキュリティ、ネットワーク 

 セキュリティエンジニアの低賃金問題 

 セキュリティオペレーションセンター運用の話 

 セキュリティ意識の広め方や，セキュリティ教育について聞いてみたいです． 

 デジタルフォレンジックについて 

 ネットワーク機器的なセキュリティー 

 マルウェア解析、監査 

 メールサーバーと Webサーバーのセキュリティ対策について 

 モダンなネットワーク設計・手法・ツール等 

 ゆるいセキュリティ関係 

 各社、各自のセキュリティに関連する悩みを集め、ディスカッション。 

 経営層やセキュリティに詳しくない人への説明の工夫 

 行動認証は有効に働くか 

http://www.itmedia.co.jp/enterprise/spv/1704/20/news050.html


 自分の職場の雰囲気でセキュリティがどのように思われてるか？ 

 実際におきたセキュリティ事故と対策の事例 

 商取引システムのセキュリティ 

 日本と海外のセキュリティ意識の差…なんてのが知りたかったり… 

 役員にセキュリティを理解させた事例をいろいろ。 

 

7.感想等ご自由にどうぞ 

 motexを知らなかったので、まずそれが収穫。会場提供および運営の皆さまに感謝します。 

 ありがとうございます！ 

 いつもいつもありがとうございます m(_ _)m 

 いつも楽しい勉強会ありがとうございます。 

 とても濃くて楽しかったです。ありがとうございました。 

 とても勉強になりました！ありがとうございます！ 

 とても勉強になりました。 

 どの方のお話も楽しく分かりやすい内容で、非常に充実した勉強会でした。また近いうちに開催されることを期待していま

す。 

 まだまだ IT初心者ですのでこれからも参加させていただけたらと思います。 

有意義な時間が過ごせました。ありがとうございます。 

 まっちゃ 139 勉強会に初めて参加しましたが、雰囲気も良くて楽しめました。 

日曜で明日朝早いので懇親会に出れなかったのは残念ですが次回もぜひ参加したいと思います。運営の方や登壇者

に感謝いたします。 

 まっちゃ様のご尽力に深く感謝します。 

 温故知新的に、たのしかったです。 

 楽しめました。ありがとうございました。 

 攻撃手法とログからの痕跡探しの話は、去年の Internet Week で聞いてきたので、今日、ちょうどそれより一般向けの設

定絡みのお話を聞くことができて良かったです。AD 管理者の立場を離れて久しいので、知らない設定項目がいくつかあ

って、参考になりました。 

 香山さんのご講演は，基礎的な知識から実践的な内容までわかりやすく取り上げられていてとても勉強になりました．

Active Directory サーバの設置まではやったことがあるのですが，運用管理はまだまだ経験が浅いところだったので，今

回のご講演を参考にしていきたい所存です．また，目覚ましライトニングトークもロシアンライトニングトークもとても面白か

ったです．ロシアンでもネタがある皆さんはすごいと感じました．あらためてセキュリティ関係の方々は面白い方が多いの

だなと思いました． 

 香山さんのセッションでは ADの仕組みや、Windows10でのセキュリティの取り組みなどが分かり易く、またプレゼンの進め

方や言葉の選び方なども大変参考になりました。 

 LT も幅広いお話しがありましたが、sha1 衝突の話しは、報道を読んで大きな影響が無いことは知っていましたが、提示さ

れれた pdf を自ら解析された姿勢に刺激を受けました。 

 大きく資料が映された素晴らしい会場は、とても快適でした。関係者の皆さま、いつもありがとうございます。 

 香山さんのセッションはとてもためになり、LT もすべて個性があり、楽しく拝聴しました。まっちゃさん、スタッフの皆様、お

疲れさまでした！ありがとうございました！ 

 香山さんの講演の時間がたっぷりあってよかったです。ほかの勉強会ではなかなかない。 

 香山さんの資料を公開希望です 

 香山さんも LT を担当された方々も 皆さん トークが お上手で とても 楽しかったです。 



 香山氏の話は、現場で使える話でとてもありがたかった。ダイジェスト版でも良いので資料ダウンロードは予定されてい

ますか？ 

 妻の初の LT が見れてよかったです。MS の香山さんの話は、わかりやすく、初心者に説明するときのいい材料と思えまし

た 

 初めてでしたが楽しく参加させていただきました。 

 笑いあり感激ありの勉強会であっという間の4時間！同じ業界で働くたくさんの方々と交流でき、元気とやる気もいただき

ました。ありがとうございました！ 

 新規の参加者が多くて素晴らしいです。 

 申込数をみて、すごい人数だったので、後ろのほうで、立ち見を覚悟したのですが、広い会場で安心しました。手配した

スタッフの皆さんと、MOTEX さんに感謝です。 

 親しみやすく身近な内容で良かったです。関西圏外からの参加ですが来てよかったです。 

 進行、講演、LT、懇親会を通して非常に良かったです。また参加したいです。 

 大阪の参加者、雰囲気が非常に良くて参加しやすかったです。 

 定期的に開催してほしいです。楽しい一日でした。 

 土曜日に開催して頂けるとうれしいです。翌日を気にしないで懇親会行けます。 

 内容はとても良かった。 

電源が無いことを事前に知りたかった。 

http://www.matcha139.jp の情報を更新してほしかった。(Google検索で一番上に出るので)  

このような機会を設けて頂きありがとうございました。 

 

以 上 

 


